

Sur les traces des romains...

Du 4 au 6 mai 2022, les élèves de 6è du collège Jeanne d'Arc de Saint Eloy les mines, en partenariat avec le collège Ste Procule de Gannat sont partis en Provence. Le voyage concernait 41 élèves de 6ème et 4 accompagnateurs.

Les élèves étaient logés à Nîmes. Pendant ces 3 jours, ils ont visité Orange (théâtre antique et arc de triomphe), le Pont du Gard (musée et visite de la canalisation où passait l'eau du temps des Romains), Nîmes (visite guidée de « Nîmes la Romaine », extérieur de la Maison Carrée, les arènes, la Tour Magne et sa table d'orientation), Arles (thermes et amphithéâtre).

Les élèves sont revenus très contents de leur séjour, ils ont particulièrement apprécié certaines activités, tels la promenade dans le jardin de bambous et les ateliers de découverte « sports olympiques, théâtre antique et gladiateurs ».

Un bilan très positif donc, d'autant que les conditions météo ont été très favorables, avec du soleil et de la chaleur.

Ce voyage, riche en découvertes et en relations humaines, aura été l'occasion de renouer avec le vivre ensemble et la vie en collectivité.